



## Municipio de Chillán organizó diversas actividades de apoyo a Teletón

**CRUZADA.** Alcalde Camilo Benavente destacó el trabajo mancomunado entre diferentes instituciones.

Música en vivo con 20 bandas en escena, expresiones artísticas y culturales, talleres y deporte, marcaron las actividades que la Municipalidad de Chillán organizó para sumarse a la jornada solidaria la Teletón 2024. Los encargados de dar el vamos fueron los músicos del grupo de rock escolar denominado Los Posters, seguido por los Kit, poste-

riormente fue el turno de Bokz, Bos, Migrantes Banda, entre muchas otras agrupaciones que mostraron su talento en las cercanías del Banco Chile, donde los chillanejos y chillanejas realizaron su aporte.

Otro de los hitos de la jornada fue la Corrida Familiar Superhéroes que contempló un recorrido de 2,5 kilómetros por las

calles céntricas de la ciudad y que tuvo como principal característica la masiva presencia de niños, niñas y padres vestidos de sus héroes favoritos. La atractiva jornada fue organizada por el Instituto Nacional de Deportes Ñuble y contó el apoyo de la Municipalidad de Chillán.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, destacó el trabajo

mancomunado entre diversas instituciones, en beneficio de los usuarios del centro de rehabilitación y de paso recordó que durante esta semana se instaló la primera piedra del futuro Centro Teletón.

Virna Veas, directora de la Corporación Cultural Municipal, agregó que "la Municipalidad de Chillán se compromete y se pone la camiseta por esta gran causa y es por ello que quisimos estar presente apoyando esta actividad".

La directora del Centro Cultu-



BANDAS MUSICALES, UNO DE LOS NÚMEROS DE LA JORNADA.

ral Municipal, Macarena Berriós, "tuvimos más de 80 artistas locales durante este sábado que se presentaron voluntariamente

desde que subimos la convocatoria a nuestras redes sociales, ya que todos estamos unidos por una misma causa".